
Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 14. Mai 2019  
Anwesende: Frau Dr. Stephani Adams, Frau Claudia Giesen, Herr Dr. Ansgar Halfmann, Frau Anna-
Lena Hoffmeister, Frau Ruth Kuntz, Frau Sigrid Lerche, Frau Susanne Meyer, Herr Thomas Quinkert, 
Herr Raimund Schlenker, Herr Heinrich Stüter, Frau Isabelle Vérin-Mühlenbein  
 
entschuldigt: Herr Thorben Ehlhardt, Frau Monika Klar, Frau Barbara Pott 

als Gast: Herr Arnim Grothe 

TOP 3: Ergänzungen zu TOP 6 
Es gibt keine Ergänzungen.  
 
TOP 4: Gemeinde St. Johannes 
4.1 Regularien 
Zum Protokoll vom 20. März 2019 gibt es keine Anmerkungen.  
 
4.2 Antrag der Messdiener 
Vorab ist der Antrag per Mail verschickt worden, aber leider nicht angekommen. Herr Grothe verliest 
den Antrag. Die Umbau- und Renovierungsmaßnahmen im Messdienerraum haben Kosten von 
1518,35 Euro verursacht. Die vorherige Schimmelbeseitigung ist von der Pfarrei übernommen 
worden. Die Messdiener stellen den Antrag, dass die Kosten in Höhe von 1066,05 Euro vom 
Gemeinderat übernommen werden.  
Von Frau Pott gibt es die Zusage, dass auch die Gemeinde die Finanzierung mit übernimmt. Die Höhe 
ist allerdings nicht bekannt. Deshalb wird vorgeschlagen, über den Antrag jetzt nicht abzustimmen, 
sondern erst die Fakten zu klären, gleichzeitig aber dafür Sorge zu tragen, dass die Ausgaben 
(momentan zum großen Teil aus privater Hand finanziert) schnell erstattet werden.  
Der andere Vorschlag ist, das Geld aus der Kasse des Gemeinderates umgehend zu erstatten und 
anschließend das Gespräch mit Frau Pott zu suchen, um von der Gemeinde einen Teil der Kosten 
wieder zu bekommen. Dieser Vorschlag wird zur Abstimmung gestellt und bekommt 8 Ja-Stimmen 
bei 3 Enthaltungen.  
 
4.3 Rückblick Benefiznachmittag mit Esther Münch 
Es war ein sehr guter Besuch mit rund 200 Besucher*innen. Etwa 4000 Euro sind als Einnahme schon 
auf das Konto von Zuk-ker gezahlt worden. Das ist ein hoher Betrag für relativ wenig Aufwand und 
Werbung, die recht spät startete.  
Weitere Veranstaltungen, um Spenden für die Projekte Aufzug und Kirchturm zu bekommen, sind am 
Sonntag, 29. September um 17 Uhr eine Tango-Messe sowie am Freitag, 29. November der 
Glockenrock mit dem Rockorchester Ruhrgebeat. 
 
4.4 Spargelessen am 25. Mai   
Herr Schlenker bittet um eine Vorauskasse aus der Gemeinderatskasse in Höhe von 500 Euro, um bei 
der geplanten Veranstaltung für zwei Kassen ausreichend Wechselgeld zu haben. Der Geldbetrag 
wird auf 300 Euro reduziert. Das Geld soll in der Bundesbank gewechselt werden, damit keine Kosten 
entstehen.  
 
4.5 Gemeindefest 20. – 23. Juni 2019 
Die Vorschläge für Neuerungen und weitere Programmpunkte wurden nicht angenommen. So findet 
das Gemeindefest im Rahmen wie bisher bekannt statt. Es stehen noch nicht alle Programmpunkte 
fest.  
 
4.6 Beschluss Flyer Gemeindefest 
Es gibt die einstimmige Zustimmung zur Erstellung des Flyers. Der Redaktionsschluss ist am 20. Mai. 
Auf dem Flyer sollen auch die Hinweise auf die weiteren Veranstaltungen (Tango-Messe, Glockenrock 
und OldieNight) stehen.  
 



4.7 Stadtteilfest 
Es bildet sich eine Arbeitsgruppe, um das Programm am Stand des Gemeinderates für das 
Stadtteilfest am 6. Juli zu planen. Der AG gehören Herr Schlenker, Herr Dr. Halfmann, Frau Lerche 
und Frau Hoffmeister an. Sie trifft sich am Mittwoch, 22. Mai um 18 Uhr.  
 
4.8 Erntedankfest 
Es ist möglich, Suppe von der Freiwilligen Feuerwehr zu bekommen statt vom St. Johannes Stift. Eine 
Alternative ist gut, aber wir möchten die Suppe solange es möglich ist, vom St. Johannes Stift 
beziehen.  
 
4.9 Volkstrauertag 
Die Freiwillige Feuerwehr Querenburg wünscht sich Unterstützung und ein Mitmachen bei der 
Kranzniederlegung an einem Denkmal an der Schattbachstraße am Volkstrauertag.  
Die Beratung und Entscheidung wird auf die nächste Sitzung vertagt.  
 
TOP 5: Stimmen aus der Gemeinde 
Es gibt keine Beiträge.  
 
TOP 6: Verschiedenes 
Frau Hoffmeister merkt an, dass der Tischtennisraum nach der Entrümpelungsaktion nun wieder zum 
Lagerraum von Materialien genutzt wird. So waren die Absprachen unter den Jugendgruppen nicht. 
Herr Schlenker kümmert sich darum.  
 
 
Ende der Sitzung: 22.50 Uhr 
 

Claudia Giesen      Dr. Stephani Adams 

- Schriftführerin -      - Vorsitzende -  


